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Verbale n. 21 del 13.05.2025 

 

Oggetto: Verbale n. 21 del CUG per le pari opportunità, la valorizzazione del benessere di chi lavora           

e contro le discriminazioni (art. 21, L183/2010). 

 

 In data 13 maggio 2025, alle ore 11.00, in modalità mista, sia in presenza che da remoto 

tramite piattaforma Lifesize, si è tenuta la seduta del Comitato Unico di Garanzia “CUG”, convocata 

a mezzo e-mail dalla Presidente, dott.ssa Diletta Canepari, in data 24 aprile 2025, ai sensi dell’art. 5, 

comma 2 del vigente Regolamento, e per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

1. proposte riguardanti il lavoro agile; 

2. pianificazione aggiornamento codice di condotta dell’Agenzia; 

3. comunicazioni della Presidente su attività condotta nei primi mesi dell'anno; 

4. varie ed eventuali. 

 

A seguito della convocazione di tutti i componenti legittimati a partecipare alla riunione, 

viene constata la presenza dei seguenti componenti: 

in rappresentanza di AIPo: 

- Diletta Canepari - Presidente CUG, in presenza; 

- Martina Abrignani – membro supplente, in presenza; 

- Angelo Marzo – membro supplente, in collegamento da remoto; 

- Carlo Perati - membro effettivo, in collegamento da remoto; 

 

designati dalle OO.SS.: 

- Greta Albicocco - membro effettivo, designato da FP CISL, in presenza; 

- Luigi Caligiuri - membro effettivo, designato CSA Regioni Autonomie Locali, in 

collegamento da remoto; 

- Chiara Vecchietti - membro supplente, designato CSA Regioni Autonomie Locali, in 

collegamento da remoto; 
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Alle ore 11.11 la Presidente Diletta Canepari, accertata la presenza del numero legale, dà inizio alla 

seduta e affronta l’ordine del giorno. 

 

1. Proposte riguardanti il lavoro agile 

Dopo aver ricevuto l’input di trattare di lavoro agile anche nel corso della seduta precedente, la 

Presidente mette a video la proposta avanzata da Carlo Perati: seguendo l’esempio di Regione 

Emilia-Romagna, la proposta è di poter utilizzare lo smart working per un massimo di giornate 

all'anno, dando la possibilità di concentrarlo in certi periodi dell'anno. Un esempio concreto è quello 

relativo ai genitori di figli fino alla terza media che, in particolare nei mesi di luglio e agosto, hanno 

difficoltà a gestire i figli perché, risultano mancanti i servizi scolastici. 

La richiesta, in particolare, verte sul poter accorpare i giorni di smart working nel periodo estivo. 

Greta Albicocco, nel corso della discussione, aggiunge che alcuni neoassunti, invece, lamentano la 

negazione di giorni di smart working spettanti, nonostante sia già superato il “periodo di prova”. La 

Presidente invita a suggerire sempre di scrivere al CUG in modo che sia tracciata ogni richiesta, in 

particolare laddove sia percepita una mancanza di chiarezza e di parità di trattamento. 

Dopo una discussione sul tema del cumulo dei giorni di smart working nel periodo estivo, la collega 

Albicocco propone di ampliare la possibilità anche per altre categorie oltre che i genitori, al fine di 

avvantaggiare chi ha figli e al contempo non discriminare il resto dei lavoratori.  

Tutti i presenti si dicono d’accordo. 

Nei prossimi giorni si incontrerà un gruppo di lavoro formato dai presenti alla riunione odierna che 

elaboreranno un testo ad hoc da poter inviare al direttore, previa visione e possibilità di intervenire 

anche per gli altri membri del CUG, oggi assenti, nei giorni a seguire. 

2. Pianificazione aggiornamento codice di condotta dell’Agenzia. 

La Presidente sottolinea che il codice di condotta dell’Agenzia risale all’anno 2013. 

Tra settembre e ottobre il documento verrà riscritto e aggiornato al fine di dotare l’Agenzia di un 

codice più attuale. 

Tutti i presenti si mostrano d’accordo. 

3. Comunicazioni della Presidente su attività condotta nei primi mesi dell'anno. 

La Presidente comunica che sono numerose le attività che sono già state portate avanti a inizio 

anno, compresi gli adempimenti richiesti e che solitamente sono condotti entro fine marzo. Sono in 

atto azioni di supporto a colleghi, al momento portati avanti tramite procedimenti informali sui quali 

la Presidente relazionerà in futuro dato che al momento sono ancora in corso. 
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Il presente verbale viene approvato all’unanimità. 

La seduta termina alle ore 12.45. 

La Presidente 

Diletta Canepari 


